## LAVANGUARDIA

CYL-FERIA TEATRO (PREVISIÓN)

## Ciudad Rodrigo: capital del teatro en la Península durante cinco días

## REDACCIÓN

20/08/2019 19:57

Ciudad Rodrigo (Salamanca), 20 ago (EFE).- La vigésimo segunda edición de la Feria de Teatro de Castilla y León ha alzado el telón esta tarde en Ciudad Rodrigo, confirmando a la localidad salmantina como la capital del teatro de la Península durante los próximos cinco días.

Una edición a la que acudirán 271 programadores y 46 compañías que propondrán sus espectáculos en un total de 57 representaciones en diferentes escenarios de Ciudad Rodrigo.

Alfonso Fernández Mañueco ha sido el primer presidente de la Junta de Castilla y León, entidad organizadora de este evento cultural, que ha inaugurado la Feria y se ha comprometido a apoyar el emprendimiento en el sector cultural para generar nuevas oportunidades en Castilla y León.

"La Feria de Teatro de Ciudad Rodrigo es un ejemplo de que Castilla y León somos una potencia cultural", ha afirmado Fernández Mañueco, quien ha anunciado su apuesta por la industria cultural "que permite la generación de puestos de trabajo y la dinamización de la economía".

El presidente de la administración autonómica también ha destacado la presencia de profesionales de las artes escénicas de Portugal en esta Feria de Teatro de Castilla y León, donde se ofertan los trabajos de cinco compañías lusas.

Asimismo, el presidente de la Comunidad se ha comprometido a fomentar iniciativas que pongan en valor las artes escénicas de Castilla y León, tanto sus autores como compañías y para ello, se incidirá en el aprovechamiento de los

centros culturales gestionados por la Junta de Castilla y León para divulgar nuevas producciones generadas por el sector en esta Comunidad.

En el discurso inaugural, Fernandez Mañueco ha resaltado las cifras económicas de la Feria: el 88 % de las compañías que exhibieron sus obras en este mercado teatral tuvieron contrataciones en los cuatro meses posteriores.

La Feria destaca, además, por contar con un escenario histórico como el conjunto monumental de Ciudad Rodrigo y el público que siempre apoya todas las representaciones teatrales, tal y como indicó el presidente de la Diputación de Salamanca Francisco Javier Iglesias.

La Feria de Teatro ha iniciado su vigésimo segunda edición con la representación 'De Miguel a Delibes', un homenaje al escritor meses antes de que se conmemore el centenario de su nacimiento firmado por la compañía vallisoletana Valquiria Teatro.

Mañana miércoles, 21 de agosto, once compañías serán protagonistas de la parrilla de programación, tres con estrenos absolutos de las compañías castellano y leonesas: Yamparampán,

'Donde nace la música'; Teatro Mutis, 'Las aventuras de la intrépida Valentina'; y Miguel de Lucas, que hasta el jueves ofrecerá diferentes sesiones de 'Vindie'.

Por su parte, y desde Andalucía, la segunda jornada de la Feria de Teatro ofrecerá producciones de La Maquiné y Tras el trapo teatro, y desde Extremadura, actuarán Samarkanda Teatro y Maltravieso Teatro - Almena Producciones - Festival de Mérida con 'Hipólito, de Eurípides'.

Completan el cartel de la segunda jornada de Feria la compañía gallega Chévere y la valenciana La Finestra Nou Circ y la madrileña Kukumarro Producciones. EFE

rj/grg

1011795